

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el miércoles día 23 de Octubre de 2013.

IRUN

Los compromisos de 'El alcalde en

los barrios' con Urdanibia Berri ya

están en irun.org

23.10.13 - 00:14 - :: M.A.I. | [IRUN.](#)

La web municipal, www.irun.org, informa desde ayer, en el apartado de Participación Ciudadana, de los compromisos adquiridos por el equipo de gobierno municipal tras el paso por Urdanibia-Berri de la iniciativa 'El alcalde en los barrios'. A raíz de lo presentado por los vecinos en la sesión, en materia de mantenimiento urbano y jardinería, se recogen diversos compromisos para revisar el estado de aceras y realizar algunas reparaciones y mejoras en el parque infantil existente. Sobre movilidad, destacan las peticiones para mejorar el tránsito peatonal en diversos puntos (paso peatonal de Errotaundi, hacia la Ikastola, hacia bomberos...) cuya viabilidad técnica se estudiará. Sí se confirma la instalación próximamente de elementos de calmado de tráfico en la avenida Jaizubia. Se recogieron también aportaciones ligadas a la limpieza viaria y a la recogida de residuos que, como las recibidas en otros barrios, se trasladarán a Servicios de Txingudi.

Los compromisos de 'El alcalde en los barrios' con Urdanibia Berri ya están en irun.org

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2013(e)ko urria(r)en 23-(e)an 10:07etan -

Otra demanda, muy repetida, fue la de habilitar un espacio para la actividad deportiva de los jóvenes del barrio. En este caso, el compromiso adquirido pasa por realizar una limpieza a fondo de la maleza en los terrenos próximos a Puiana Hiribidea, y posteriormente se plantea elaborar un proyecto de zona deportiva de barrio siguiendo el modelo de la instalación de Landetxa, junto al Colegio Elatzeta.

Todos estos temas, así como el resto de comentarios de la sesión en Urdanibia-Berri se pueden consultar en la página web www.irun.org, dentro del apartado de Participación Ciudadana.

Hoy en Santiago

La de Urdanibia Berri fue la duodécima estación de la iniciativa 'El alcalde en los barrios', que propone un formato de encuentro directo entre los residentes en las distintas zonas de Irun y el primer edil de la ciudad, José Antonio Santano.

Tras haber pasado ya por Larreaundi, Artía, Belaskoenea, Behobia, Dumboa, Lapice, San Miguel, Anaka-Puiana, El Pinar, Anzarán, Ventas y Urdanibia Berri, esta misma tarde tendrá lugar la siguiente sesión, esta vez, en el local social de la Asociación de Vecinos de Santiago (calle Santiago, número 51, bajo).

El encuentro arrancará a las siete y media de la tarde y están invitados al mismo todos los residentes en el entorno del barrio de Santiago.